

Pressestelle, Dienstag, 27. Januar 2015

Präsentation des Auschwitz-Projektes am 01. Februar

Zum 25. Mal jährt sich das gemeinsame Auschwitz-Projekt des Friedrich-Ebert-Gymnasiums und der Jugendpflege Mühlheim. Im Jahr 1990 fuhren erstmals Schülerinnen und Schüler nach Polen, um dort den Ort zu besuchen, der wie kein anderer symbolisch für die Verbrechen der Nationalsozialisten und ihren menschenverachtenden Größenwahn steht.

Im Oktober des letzten Jahres machten sich insgesamt 34 Schülerinnen und Schüler des FEG auf den Weg in die Museen Auschwitz und Birkenau. Sie nahmen sich der schweren Thematik an, die dort vorgefundenen Spuren, Informationen und Eindrücke zu begreifen und gemeinsam zu verarbeiten.

Das Ergebnis dieses Prozesses ist eine von den Schülerinnen und Schülern zusammengestellte Präsentation. Bei der Erarbeitung wurden sie intensiv von der Jugendpflege Mühlheim unterstützt. Am Sonntag, dem 01. Februar 2015, findet um 19.00 Uhr die Projektpräsentation im Jugendzentrum Mühlheim, Rodastr. 16, statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.